

Meningkatkan perilaku mendaur ulang sampah rumah tangga pada komunitas ibu-ibu di Pondok Pekayon Indah Bekasi

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20342438&lokasi=lokal>

Abstrak

Penelitian ini menggambarkan penerapan teori Planned Behavior (Fishbein & Ajzen, 1988) terhadap peningkatan perilaku pada komunitas ibu-ibu dalam mendaur ulang sampah rumah tangganya.

Penelitian ini merupakan tindakan intervensi lanjutan dari intervensi yang pertama kali dilakukan karena untuk mempertahankan perilaku yang sudah terbentuk dan lebih jauhnya lagi untuk meningkatkan perilaku tersebut diperlukan tindakan intervensi yang terus menerus. Sasaran intervensi adalah pengurus dari organisasi

Gerakan Peduli Lingkungan (GPL) yang telah terbentuk pada intervensi pertama kali, dan komunitas ibu-ibu di 4 RT, RT 01 s/d 04, RW 08 PPI sebagai change target yang merupakan percontohan dalam program intervensi lanjutan. Strategi

intervensi yang digunakan dalam program intervensi ini adalah tiga teknik intervensi yang dikombinasikan, yaitu information, incentives dan community management.

Dari tindakan intervensi lanjutan ini menghasilkan 4 (empat) tim kader sosialisasi program GPL dalam mendaur ulang sampah rumah tangganya, kelengkapan peralatan untuk simulasi dalam program sosialisasi, community management yang dilengkapi dengan website ([www.gp\(@kavon.com](http://www.gp(@kavon.com)) dan peningkalau pada komunitas ibu-ibu yang mendaur ulang sampahnya dari 36 yang belum mengompos terdapat 22 (61,1%) yang melakukan uji coba mendaur ulang sampah setelah dilakukan program intervensi. Dari penerapan teori Planned Behavior

dalam program intervensi ini ditemukan bahwa ada perbedaan determinan yang signifikan antara komunitas ibu-ibu yang belum dan sudah mengompos. Pada komunitas ibu-ibu yang sudah mengompos, determinan munculnya perilaku

mendaur ulang sampah rumah tangganya adalah determinan norma subjektif

dengan beta 0.680 ($p < 0.05$) sedangkan determinan munculnya perilaku tidak mendaur ulang sampahnya pada komunitas ibu-ibu adalah determinan sikap dengan beta 0.450 ($p < 0.05$). Dan setelah dilakukan program intervensi, determinan Perceived Behavioral Control (PBC) menjadi determinan yang signifikan dalam munculnya perilaku mendaur ulang sampah organik pada komunitas ibu-ibu yang baru melakukan pengomposan dengan beta 0,717 ($p < 0,05$).